

**Satzung
zur Änderung
des Bebauungsplanes
„In der Höll“**

Aufgrund der §§ 10 BauGB und 74 LBO für Baden-Württemberg i.V. mit § 4 GO für Baden-Württemberg hat der Gemeinderat der Stadt Stockach am 4. Okt. 2000 die Änderung des Bebauungsplanes „In der Höll“ im vereinfachten Verfahren (gem. § 13 BauGB) als Satzung beschlossen.

**§ 1
Gegenstand der Änderung**

Gegenstand der Änderung ist der Bebauungsplan „In der Höll“ vom 19.10.1983 i.d.F. vom 29.03.1995.

**§ 2
Inhalt der Änderung**

Nr. 1 der Bebauungsvorschriften vom 17.10.1983 geändert durch § 2 der Satzung vom 29.03.1995 wird wie folgt ergänzt:

1.7

Vergnügungsstätten sind im Bereich des festgesetzten Gewerbegebietes nicht zulässig.

**§ 3
Inkrafttreten**

Die Änderung tritt mit ihrer Bekanntmachung in Kraft.

Die landes- und bundesrechtlichen Verfahrens- u. Formvorschriften wurden beachtet.

Stockach, den 4. Okt. 2000




Stolz, Bürgermeister